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证券代码：002707                                   证券简称：众信旅游 

 

北京众信国际旅行社股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2014-009 总第 9 号 

投 资 者 关

系 活 动 类

别 

 

特定对象调研       □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参 与 单 位

名 称 及 人

员姓名 

序号 姓名 单位 序号 姓名 单位 

1 吴桑茂 i 美股 28 贾静 联合运通 

2 王丽敏 安邦资管 29 赵庆 美好通汇 

3 王晨 安信证券 30 章琪 明尚投资 

4 李佳 博时基金 31 韩东燕 诺安基金 

5 刘晓雨 淡水泉投资 32 杜婷婷 润晖投资 

6 曲华锋 东方基金 33 吴克伦 泰达宏利 

7 张艺 东吴证券 34 焦媛媛 万博兄弟 

8 袁芳 工银瑞信 35 杜朝水 溪牛投资 

9 谢峰 光证资管 36 奚晨弗 兴业证券 

10 杨晓峰 广发证券 37 杨杨 兴证资管 

11 陈峰 国泰君安 38 付方宝 益民基金 

12 曾光 国信证劵 39 钟鸣 银华基金 

13 吴一舟 汉稻资本 40 聂秀珍 英大人寿 

14 孙妍 宏源证劵 41 侯继雄 长盛基金 

15 潘璠 宏源证劵 42 郝征 长盛基金 

16 陈媛 华安基金 43 张志雄 中国人寿 

17 玍誉锦 华宝兴业 44 谢璐 中华联合保险

18 常宁 华商基金 45 王雁杰 中金公司 

19 薛蓓蓓 华泰联合 46 余均 中金公司 

20 岳大洲 华泰瑞联 47 魏歆 中信建投 

21 陈凯南 华夏基金 48 周户 中信建投 

22 王朗其 华夏保险 49 臧海亮 中信证券 

23 郑慧莲 汇添富 50 杨亦然 中信证券 

24 王霄 集体智慧 51 旷实 中银国际 

25 张昊 嘉实基金 52 葛蒙 中银国际 

26 赵宇 嘉实基金 53 陈姗姗 中原证券 

27 马学进 金百镕投资 
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时间 2014 年 12 月 9 日上午 9:00-11:00 

地点 公司总部 B 座 4 层大会议室 

上 市 公 司

接 待 人 员

姓名 

董事会秘书、副总经理：曹建 

悠哉旅游网 CEO：李代山 

投 资 者 关

系 活 动 主

要 内 容 介

绍 

 

1、悠哉和途牛定位于出境游，和途牛相比的类似和差别？ 

李：悠哉和途牛有很多相似的地方，在运营效率、人效和毛利率上不同。

 

2、众信与悠哉合作后，如何发挥协调效应带来更多的收益？ 

曹：未来将更专注于产品和服务。加强对回头客的吸引。旅游的未来一

定是线上线下结合。通过与悠哉合作，希望加强外部力量，提升内部流程和

服务。 

  

3、众信与悠哉合作后，是否导致批发和零售业务的冲突及与途牛等 OTA 的

冲突？2015 年的华东市场有何规划？ 

曹：众信是一家从批发业务起家的公司，从自身来看，单个目的地还有

很大的市场空间，批发业务仍有较大的发展和提升空间。同时，我们很早就

提出要做批零一体的公司，旅游行业内批发零售兼营非常普遍。 

公司与在线旅游企业（OTA）是非常友好的合作关系，不会因为与悠哉

的合作而怠慢了其他公司。对众信旅游而言，批发业务非常重要，众信旅游

希望不断提供丰富优质的产品成为线上旅游企业长期友好的合作伙伴。  

和悠哉旅游网的合作后，公司希望华东市场得到更快发展。 

 

4、如何看待旅行社的未来发展？  

李：目前跟团游和自由行都有很多不方便处。跟团游行程固定，不适合

个性化需求。自由行，适合年轻人，如果行程中有老人、小孩儿会非常不方

便，如当地交通安排、语言、发生意外情况的处理等。目前我们更倾向于推

出私家定制团并通过标准化的定制，降低其成本。目前也有其他旅行社在此

方面做了尝试。 
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5、目前在线旅游企业越来越像，正从差异化走向同质化，悠哉未来的战略定

位和路径？ 

李：悠哉希望差异化的发展，专注客户群体和市场，与众信旅游的合作

是看到众信强大的基础，悠哉会利用好这个优势。从规模到品质上做深做精。

悠哉不会简单的投入价格战，价格是旅游产品的重要因素，但单靠价格

战不会带来长期忠实客户。价格战以大量的推广费投入为前提，是企业的一

种简单粗暴的成长方式，短时带来营收增长，不能长久，做企业最终还是要

盈利。 

 

6、从悠哉的角度看，众信能给悠哉带来什么，悠哉为什么选择与众信合作？

作为线上企业，如果看待线下门店发展？ 

李：众信有很多好的产品和丰富的资源渠道，可以作为悠哉获取资源的

桥梁。众信与悠哉旅游有很强的互补性，这个是我们选择众信的主要原因。

门店目前仍然具有发展空间，在物流上、形象展示上，未来悠哉与众信

合作后，会借助众信的开店经验，继续尝试发展 O2O 业务。  

 

7、2015 年的工作重点和整体的规划？ 

曹：2014 年我们已经做了一些工作，2015 年在企业内生增长和外延并

购上会迈出更多的步伐。 

李：借助众信战略合作契机，加强自身产品建设，此外悠哉会拓展更多

的目的地产品和客人出发地。 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2014 年 12 月 9 日 

 


